Mécénat projet IMPACT du CONGO 2014



Le contexte: La région de KIVU, à l'est de la République Démocratique du Congo, vit depuis 20 ans un état de guerre permanent lié à la présence de différents groupes rebelles, historiquement issus du conflit rwandais, et alimenté par des trafics d'armes. 5 millions de morts sont à déplorer dans cette région depuis cette période, un million de personnes vit dans des camps de déplacés. De plus, en janvier 2002, l'éruption du volcan Nyiragongo a détruit une grande partie de la ville de Goma, la préfecture.

De plus, pour que le pays se relève, il a besoin de s'inscrire dans des pratiques d'intégrité, à toutes les échelles de la société.

Malgré ce contexte désastreux, l'Eglise de Jésus-Christ locale est debout, apportant réconfort, assistance et structures auprès de ses concitoyens.

Elle intervient par exemple dans la gestion de près de 500 écoles (délégation de l'Etat Congolais), d'hôpitaux et dispensaires, de coopératives agricoles, de formations diverses, de gestion de microcrédits pour permettre aux personnes vulnérables d'avoir une activité de petit commerce ou d'artisanat, etc ...





Notre mission: le soutien auprès de la population sinistrée, via une structure associative chrétienne locale : la CBCA (Communauté Baptiste au Centre de l'Afrique), très structurée et très impliquée dans le domaine de la SANTE, de l'EDUCATION, du DEVELOPPEMENT AGRICOLE et ECONOMIQUE.

Nos principales actions, depuis 2002, ont été la coordination de :

- Financement de MICROCREDITS pour permettre le développement d'activités et du lien social. Par exemple: la fabrication et vente d'huile de palme, réparation de lampes à pétrole, ateliers de confection ou de fabrication de nattes et paniers, petits commerces.
- Fourniture de 1500 livrets de sensibilisation au sida, de livres de médecine pour la formation continue des médecins et infirmier(e)s, et du petit matériel médical.
- Co-animation de camps d'adolescents, et formation pour des responsables de groupes de jeunes (lors de voyages en 2004 et 2006).
- Animation d'un séminaire de formation sur le thème « Identité et réconciliation », abordant le délicat problème des relations interethniques.
- Financement de vélos pour des pasteurs en zone rurale qui parcourent des dizaines de kilomètres chaque semaine, et de l'achat de 200 Bibles en langue swahili.
- Rencontre de nombreux groupes, lors des 4 voyages précédents, pour leur témoigner notre amitié et les encourager.
- Une aide conséquente d'urgence en 2002, après les ravages du volcan Nyiragongo sur la ville de Goma.









Voyage au KIVU (RD-CONGO) 2014 1

Et en 2014?

Notre prochain voyage dans la région du KIVU aura lieu à l'automne 2014, pour une quinzaine de jours.

Le contenu sera construit autour de 2 axes :

- formation d'encadrants (les aumôniers des écoles) sur le thème : « Intégrité, développement et dignité humaine ». L'objectif est de former des formateurs capables de déployer ensuite cette réflexion qui touche des réalités très concrètes, auprès du public des lycéens de toute la région. Deux sessions de formation seront animées dans 2 villes pour toucher le plus large public possible. Cette même formation sera adaptée et animée aussi pour un public de commerçants et artisans.
- Encouragement des mamans, pivots centraux de la société congolaise, autour, d'une part de temps de partage avec elles, et de soutien d'actions concrètes visant leur autonomie dans leur quotidien.

Ce projet s'inscrit dans une vision plus large d'impacter toute la région et le pays par de nouveaux comportements qui redonnent dignité à chacun et qui relèvent le pays. Ce projet s'appelle **IMPACT**: Intégrité, **M**iséricorde, **P**rière, **A**mbassadeur dans la société, **C**onfiance totale en Dieu, **T**ransformation.

Soutenir un tel projet est possible par un acte de mécénat de votre part

C'est un voyage de bénédictions qui s'inscrit dans la vision d'avoir un cœur tourné vers les autres et de bénir, dans la mission d'ambassadeur de chacun.

Vous pouvez soutenir un tel projet :

- ▶ bien sûr avant tout *dans la prière* (pour notre protection pendant les trajets et sur place, pour avoir un cœur à l'écoute et du discernement pour apporter du réconfort partout où nous irons, pour que tous nos interlocuteurs soient encouragés à la fois dans leur foi, dans leurs engagements et dans leur quotidien bien difficile),
- ▶ mais aussi *par vos dons*, entièrement destinés aux bénéficiaires locaux : en effet, pour faciliter le déploiement des formations que nous animerons, nous souhaiterions pouvoir <u>offrir à chaque participant un « kit formation »</u> incluant un manuel de formation (qui leur permettra de déployer ensuite la formation) et un bon de prise en charge de leur nourriture et leurs frais de déplacement pour ce séminaire.

Chaque kit revient à 30 €. Ainsi vous pouvez soutenir ce projet à la hauteur de X kit de formation, selon ce que vous avez à cœur. En tout, 100 participants sont attendus à ces séminaires, qui toucheront ensuite des milliers de jeunes.

Vos dons peuvent être libellés à l'ordre de l'association OXYGENE, à l'adresse suivante : 22 rue Guy de Maupassant F-67550 VENDENHEIM, en précisant « Mécénat CONGO 2014 »

Domiciliation bancaire: Banque=10278 Guichet=01004 Compte n°00020749002 clé=68

IBAN= FR76 1027 8010 0400 0207 4900 268

Domiciliation: CCM Strasbourg-Neudorf 69 avenue de Colmar 67100 Strasbourg

Nous nous réjouissons d'avance de partager avec vous, à notre retour, ce que nous aurons vécu.





Alain et Isabelle ANDRE alainandre.g@wanadoo.fr